

Cadolzburger Bündnis gegen Rechtsextremismus

Gründungserklärung des Cadolzburger Bündnis gegen Rechtsextremismus

Präambel

Angesichts der Pläne der AfD in Cadolzburg ein sogenanntes „Schulungszentrum“ zu erreichen, ist für uns Cadolzburger Demokrat*innen klar, dass wir dies nicht widerspruchlos hinnehmen werden.

Daher nehmen wir dies zum Anlass und kommen im Cadolzburger Bündnis gegen Rechtsextremismus zusammen.

1. Wer sind wir?

Wir sind ein überparteilicher Zusammenschluss demokratisch gesinnter Menschen aus dem Markt Cadolzburg.

2. Wofür stehen wir?

- Wir stehen für eine demokratische Kultur des friedlichen Miteinanders und eine vielfältige Gesellschaft auf der Grundlage der Menschenrechte. Wir wollen eine Cadolzburg und eine Gesellschaft, in der alle Menschen ihren Platz finden, unabhängig von Herkunft, Hautfarbe, sexueller Orientierung, Alter, Behinderung oder Weltanschauung.
- Wir treten öffentlich für unsere Überzeugung ein und organisieren Widerstand gegen Aktivitäten der extremen Rechten.
- Wir sagen NEIN zur Bewertung von Menschen nach Nützlichkeitskriterien.
- Wir sagen NEIN zum Verharmlosen und Wegschauen bei menschenfeindlichen, rassistischen oder antisemitischen Aktivitäten.
- Wir sagen NEIN zu den Angriffen der extremen Rechten auf unsere Demokratie.
- Wir wenden uns daher entschieden gegen Rechtsextremismus und Menschenfeindlichkeit und sind solidarisch mit allen von der extremen Rechten angegriffenen Menschen und Gruppen.

Denn: **Cadolzburg hält zusammen.** Für Vielfalt und Demokratie.